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COMPTE-RENDU DE LA REUNION DU CONSEIL D’ADMINISTRATION DE 
L’ASSOCIATION PREPA TROYES du 5 avril 2023 

 
 
Le Conseil d’Administration de l’association Prépa Troyes s’est réuni le mercredi 5 avril 2023 au 
lycée Chrestien de Troyes. 
 
Etaient présent(e)s : Mme Anne FUSELIER, MM. Jérôme FONTAINE, Pascal GIRARD, Quentin 
BOUVIER (enseignants au lycée Marie de Champagne), MM. Jérémie BLIN, Alexis NEZ, Vincent 
NOLOT (enseignants au lycée Chrestien de Troyes)  
 
La séance est ouverte à 18h10 
 
Ordre du jour : 
 
Participation de PrépaTroyes au semi-marathon de Troyes 
Le semi-marathon de Troyes aura lieu le dimanche 14 mai 2023. A ce jour, 8 à 9 étudiants ainsi 
que quelques profs envisageraient de participer à cet événement sportif, soit sur le parcours 
10km, soit sur le semi-marathon. 
Alexis NEZ accepte, tout comme pour le Tour du Bouchon, de centraliser les inscriptions ainsi 
que les certificats médicaux, normalement toujours valables depuis le Tour du Bouchon pour 
celles et ceux qui y avaient participé. 
Les collègues de Marie de Champagne se chargent de reproposer une participation à cette 
épreuve à leurs élèves d’ECG1. 
 
Bilan des portes ouvertes et immersions 2023 
Pour le lycée Chrestien de Troyes, la fréquentation des portes ouvertes était plutôt habituelle et 
2 demi-journées d’immersion ont eu lieu. 
Les portes ouvertes MDC ont donné lieu à une fréquentation plutôt très satisfaisante, avec un 
accueil de familles en continu de 9h à midi sur tout un samedi matin. 2 créneaux d’immersion 
ont également été proposés sur 2 mercredis matins. 
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Parcoursup 
Concernant les vœux comptabilisés sur la plate-forme Parcoursup, pour Marie de Champagne, 
ce sont 280 demandes émanant de candidats issus de terminale générale en France qui sont 
comptabilisées pour 2023 à comparer aux 150 vœux de 2022. On observe une forte hausse de 
vœux avec diplôme étranger (374 en 2023 contre 70 en 2022). 
Pour le lycée Chrestien de Troyes, là aussi on constate une augmentation très importante de 
dossiers étrangers en PCSI, le phénomène étant moins marqué en MPSI. 
Pour les Lombards, les chiffres de candidature sont plus ou moins équivalents à ceux de l’an 
dernier. 
 
Bilan des adhésions 2022-2023 
A cette date, ce sont 23 profs et 59 étudiants qui ont adhéré à l’association, pour un montant 
total de 755 €, mais il y aura vraisemblablement encore des adhésions à venir dans l’optique du 
barbecue de fin d’année. 
 
Impression de brochures 
Le CA acte la réimpression de la brochure d’information PrépaTroyes pour laquelle nous 
sollicitons chaque année une subvention de la part de TCM. Cette brochure sera imprimée à 
hauteur de 1000 exemplaires pour un devis présenté par Jérôme FONTAINE d’un montant de 
1602,50 € (à ce jour auprès du prestataire en ligne habituel). 
Les modifications de témoignages d’ancien·ne·s étudiant·e·s et statistiques actualisées seront à 
transmettre pour début juin afin d’engager la réimpression juste avant les vacances scolaires 
d’été ou au plus tard dès la rentrée scolaire, ceci dans l’optique de disposer d’un stock de 
brochures plein pour la campagne de communication 2023-2024. 
 
Barbecue de fin d’année 
L’administration du lycée Chrestien de Troyes a redonné son accord pour la fourniture de la 
viande et du matériel nécessaire à la tenue de ce barbecue convivial de fin d’année partagé entre 
profs et étudiants. Nous la remercions pour cela. 
La date retenue pour ce barbecue est celle du vendredi 23 juin à midi, avec l’éventualité de 
proposer des activités sportives l’après-midi. 
Sur le même principe que les années précédentes, la participation est gratuite pour les étudiants 
adhérents de l’association, une participation de 5 € étant demandée pour les autres. Les 
étudiants intéressés pourront s’inscrire via un formulaire à compléter en ligne jusqu’au 16 juin. 
Un achat de denrées (boissons, chips…) à hauteur de 300 € était prévu au budget prévisionnel 
et les quantités à acheter seront adaptées en fonction du nombre réel d’inscrits.  
 
Questions diverses 
Pas de questions. Néanmoins, Jérôme FONTAINE annonce qu’il n’occupera plus le poste de 
Président à la prochaine rentrée scolaire, et que celui-ci sera donc à renouveler. 
 
Il est convenu de planifier la traditionnelle Assemblée Générale de rentrée de l’association 
courant septembre. 
 
La séance est levée à 19h10. 


